



Escogida por Jesús para ser la mensajera del

Sagrado Corazón

A sus 25 años, estaba en adoración ante el Santísimo y tuvo el privilegio particular de la primera de las manifestaciones visibles de Jesús, que se repetirían durante dos años más, todos los primeros viernes de mes en las que le reveló su compasivo y sangrante corazón, fomentando la devoción del Sagrado Corazón de Jesús

¿Qué podemos hacer para obtener las promesas del Sagrado Corazón?

Consagración

Entrégale a Jesús tu corazón y todo lo que en él habita

Entronización

Coloca un altar en tu hogar con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús para venerar en familia

Oración Frecuente

Ofrece oraciones al Sagrado Corazón, haz adoración eucarística

Reparación

Ofrece actos de desagravio por las ofensas a Jesús

Imitación

Imita las Virtudes del Sagrado Corazón de Jesús, reveladas en el evangelio

Apostolado

Promueve y da a conocer la Devoción al Sagrado Corazón de Jesús



Primer viernes

Confíesate y recibe la Eucaristía los primeros viernes de cada mes durante 9 meses consecutivos